



España, primer país que firma el acuerdo mundial contra el tráfico de órganos

España ha firmado este miércoles el primer convenio mundial contra el Tráfico de Órganos. El responsable de la división de trasplantes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el doctor José Ramón Núñez y la responsable del Comité Europeo de Trasplante de Órganos de Consejo de Europa, Marta López Fraga, participaron en esta rúbrica celebrada en la ciudad gallega de Santiago de Compostela.

Ambos dirigentes estuvieron de acuerdo en señalar que, con su firma, se consigue "armonizar" las leyes en los diferentes países, y se pone la primera piedra para que en el futuro pueda convertirse en una legislación que se adopte de manera global, en todos o la mayoría de los países.

Esta posibilidad, según el responsable de la OMS, "es probablemente la única forma efectiva de luchar contra el tráfico de órganos". Por el momento, el convenio firmado este miércoles "va a permitir no solo castigar a alguien sino sobre todo proteger a los posibles donantes, que son los más vulnerables de esta historia

...